

á los deseos de la Junta de Catedráticos, que concedora de las necesidades de la Escuela y del mérito de los candidatos, debe haber maduramente pensado en su eleccion.

¡Ojalá que el Supremo Gobierno y el ilustre encargado del Ministerio de Instruccion pública, se sirviesen mandar dar cumplimiento á los artículos 69 y 72 de la citada ley para llenar el cuadro de Catedráticos y adjuntos que tanta falta hacen para la marcha normal de ese importante plantel de instruccion!

NECROLOGIA.

El día 4 de Junio falleció el Sr. D. Pomposo Hinojosa, miembro de la Academia de Medicina de México, y uno de sus más asiduos y laboriosos titulares. Nueva víctima de la epidemia de tifo que aumenta cada dia sus estragos, eligiendo como víctimas preferidas á los que estamos encargados de combatirlo. El Sr. Hinojosa ha sucumbido en la mejor edad, y cuando con abnegacion se se consagraba á las dificultosas tareas profesionales, prodigando sus cuidados á la clase menesterosa. Humilde, honrado y trabajador, deja un nuevo vacío en el seno de la Academia, desconsolados á sus amigos, y en la orfandad y pobreza á una numerosa familia.

En Veracruz acaba de sucumbir el Sr. D. Miguel Huidobro Gonzalez, muy conocido entre los médicos mexicanos, entre quienes ocupa un lugar bastante distinguido, haciéndose apreciar de todos por sus brillantes cualidades.

En San Luis Potosí acaba de fallecer el Dr. José Ignacio Garza García, que desempeñaba en aquella ciudad la cátedra de Patología interna.

El joven estudiante de tercer año de medicina, D. Luis Bello, murió el dia 23 de Mayo, á consecuencia de una escarlatina maligna, sentido de todos sus compañeros, entre los que habia siempre ocupado un lugar prominente.